



## POUR VOTER

- 1/ Sur la table placée à côté de l'isoloir, tu prends les cinq bulletins de vote. Chacun porte le nom d'un des projets
- 2/ Tu vas ensuite dans l'isoloir pour que ton vote soit secret. Tu choisis le bulletin du projet pour lequel tu veux voter, tu le plies en deux et le mets dans l'enveloppe. Tu places les autres dans la poubelle.
- 3/ Tu sors de l'isoloir avec ton enveloppe. Tu vas la déposer dans l'urne après avoir montré ta carte d'électeur pour que l'on vérifie que tu n'as pas déjà voté.
- 4/ Tu signes la liste « d'émargement » où sont inscrits tous les électeurs.

Projet mené à l'initiative de la Ville de Langon

Illustrations Freepik.com - Réalisation service communication Ville de Langon  
Imprimé par nos soins - Ne pas jeter sur la voie publique.



**Le 14 juin, tu vas voter !** A toi, et à plus de 300 autres écoliers langonnais de choisir librement entre 5 projets proposés par des classes des écoles Saint-Exupéry et Sainte-Marie. Celui qui remportera le plus de voix deviendra réalité. La Ville de Langon lui consacra jusqu'à 1 000 €.

Dans ce petit document, tu vas découvrir les cinq projets en compétition pour ce premier Prix Initiative Jeunesse. Compare-les, étudie-les et fais ton choix. Le 14 juin, dans le secret de l'isoloir, installé dans la Salle du Conseil municipal, il ne te restera plus qu'à sélectionner le bon bulletin de vote, puis à le glisser dans l'urne. Comme les grands ! Voter, ce sera donc exprimer ton envie et participer à la vie de Langon comme tous les autres citoyens. Toi aussi, tu as ton mot à dire ! Dis-nous l'idée qui te plait le plus, celle que tu veux pour Langon et ses habitants.

C'est ça la démocratie : permettre à chacun de proposer ses idées, ses solutions, puis laisser aux citoyens la responsabilité de choisir celles qui lui semblent les meilleures.

**A toi de jouer. A toi de voter !**



## Une journée des sports en famille

Classe de CE2 - Ecole Antoine de Saint-Exupéry



Nous souhaitons organiser une **journée de sports en famille, gratuite**, pendant un week-end ou une période de vacances, pour que les familles puissent y participer.

Voici les sports auxquels nous avons pensé : basket, rugby, foot, volley-ball, handball, baseball, tennis, badminton, tennis de table (ping-pong), tir à l'arc, frisbee, bowling, pétanque, skate, hoverboard, rollers, trottinette, danse, athlétisme (courses, saut en longueur...) etc. Nous verrons avec les associations langonaises lesquelles pourront participer.

La journée commencera par un petit déjeuner offert par la ville de Langon. Durant la matinée, vous pourrez vous inscrire au sport que vous voulez faire.

Pour le repas du midi, vous amènerez votre pique-nique que vous pourrez, si vous le souhaitez, partager avec vos amis.

L'après-midi, les ateliers de sport recommenceront.

**Si vous voulez faire cette journée de rêve, VOTEZ POUR NOUS !!!!**



## Sauver et protéger les chats à Langon

Classe de CE2 - Ecole Antoine de Saint-Exupéry



A Langon, comme dans toutes les villes, il y a des chats perdus ou abandonnés.

Ces chats font des bébés, qui vivent dans la rue, souffrent de faim, tombent malades ou meurent. Il naît chaque année bien davantage de chats qu'il n'y a de familles qui veulent les adopter.

**La solution, c'est de stériliser les animaux, c'est-à-dire les opérer pour qu'ils n'aient plus de petits.**

Si vous votez pour nous, nous nous engageons à :

- Distribuer dans les magasins des affiches expliquant aux habitants de Langon pourquoi il faut stériliser leurs chats, et l'importance de préciser aux gens à qui ils donnent des chats qu'il faut les stériliser.

- Financer l'association Les Abeilles de Langon et une personne qui s'occupe déjà des animaux errants à Langon pour faire stériliser les chats abandonnés de Langon, les soigner et les vacciner pour faciliter leur adoption.

**Soyez avec nous ! Moins de chatons malheureux ! Moins de maladies pour nos chats !!**



## Une chasse au trésor à Langon

Classe de CM2 - Ecole Sainte-Maire Jeanne d'Arc



Notre classe souhaite que la Ville de Langon organise **une chasse au trésor dans la ville pour ses habitants, petits et grands**. En répondant à des énigmes, nous pourrions mieux connaître notre ville, son histoire, sa géographie, ses monuments.

Les participants recevraient un livret avec par exemple :

- Le plan de Langon sur lequel seraient positionnées les stations (une dizaine).
- Les photos des lieux où doivent se faire la recherche.

- Une histoire « fil rouge », par exemple avec un personnage célèbre

- Une énigme pour chaque lieu.

- Une feuille réponse.

Cette chasse au trésor pourrait avoir lieu pendant les vacances, un jour de week-end ou lors d'une journée symbolique comme celle du patrimoine. Ou pourquoi pas en nocturne !

**A vous de voter pour que cette chasse au Trésor existe !**



## Un jeu pour protéger les abeilles

Classe de CM1 - Ecole Antoine de Saint-Exupéry



“**Apis junior**”, pour les grands et les petits, pour apprendre plein de choses sur les abeilles ! **Apprenez en vous amusant, c'est super !**

**Ce jeu nous tient à coeur**. Il est fait par les élèves de notre classe.

Nous avons travaillé toute l'année sur les abeilles pour que vous puissiez comprendre que **les abeilles sont importantes et utiles à la vie**.

C'est pour cela que nous avons créé un jeu, pour **comprendre leur dure vie à cause des gens qui mettent des pesticides** par exemple : les abeilles ne peuvent plus reconnaître le chemin qu'elles ont emprunté et elles meurent d'épuisement.

**Nous voudrions faire produire ce jeu de société en carton, comme un vrai jeu de société, pour le distribuer dans les écoles et vous montrer la vie des abeilles et les dangers qu'elles rencontrent.**

**Votez pour notre projet et nous sauverons ensemble les abeilles !**



## Des fines herbes pour tous

Classe de CM1 - Ecole Sainte-Maire Jeanne d'Arc



Le but de ce projet est de mettre en place des **petits jardins décoratifs et utiles sous forme de bacs en bois remplis de terre où seront plantées des herbes aromatiques pour agrémenter les plats**.

Ces bacs seront répartis dans la ville, en particulier sur les quais récemment aménagés. Ils seront garnis de plantes telles que persil, ciboulette, thym, basilic, estragon, cerfeuil et bien d'autres.

**Ces plantes seront à la disposition de tous les Langonnais qui pourront venir en cueillir.**

Les premières plantations seront réalisées par les élèves.

Si vous votez pour ce projet vos parents auront toujours des herbes fraîches pour agrémenter votre repas.

**Nous espérons que ce projet vous séduira autant qu'il nous séduit. Miam ! Bon Appétit**

